

## ECHOS RELIGIEUX

---

ROME : *Le Pape et les Dominicains* : Audience du Collège Angélique ; Les Délégués Apostoliques Dominicains.—

Le privilège de la Procession du Très Saint Sacrement.

AFRIQUE : *Un chevalier, missionnaire et lépreux à Madagascar.*

ANGLETERRE : *Prêtre et Clergyman.*

AUTRICHE : *Le prochain Congrès Eucharistique de Vienne.*

FRANCE : *Un calcul de comptabilité publique—Paroles d'espérance.*

\* \* \*

ROME : *Le Pape et les Dominicains.* Qu'on nous permette de commencer la série des *Echos* par un écho de famille qui nous vient de Rome et qui nous apporte une nouvelle bien consolante. On sait que les Dominicains possèdent à Rome un Collège international d'Etudes théologiques, que l'on appelle le "Collège Angélique." Or, le 6 mars dernier, le Souverain Pontife daignait recevoir en audience, dans la salle du Consistoire, le Collège Angélique tout entier avec ses 25 professeurs et ses 200 étudiants. Professeurs et étudiants appartiennent à toutes les nations, et parmi ceux-ci, plus de la moitié sont étrangers.

Quand Pie X, souriant et dispos, eut donné à chacun son anneau à baiser, le Rme P. Cormier lut, de sa belle voix grave, une adresse au Souverain Pontife.

"Sous les auspices de saint Thomas, dit le Maître-Général de l'Ordre, se présentent à Votre Sainteté tous les membres du "Collège angélique", étudiants et professeurs, moi compris, car l'obligation d'enseigner m'incombe à moi aussi. Je répète souvent les deux grandes leçons, pour en faire l'atmosphère du collège au profit des études sacrées : piété et charité.

La piété qui, telle un phare, montre les rapports intimes